

# Trolls translucides et séduisants

**THÉÂTRE** Les enfants plébiscitent les Mōumines du théâtre de la Poudrière. Les cinq représentations et les deux supplémentaires sont prises d'assaut

**P**ropriement débordés! A aucun moment, les dirigeants du théâtre de la Poudrière n'ont imaginé le succès phénoménal qu'allait remporter leur dernière création, «Une saison dans la vallée des Mōumines». Une pièce réservée au jeune public, actuellement présentée au théâtre du Pommier, à Neuchâtel.

L'adaptation du roman de Tove Jansson «Moumine le Troll» par la Poudrière se solde par une authentique ruée sur le spectacle. Les cinq représen-

tations agendées n'y ont pas suffi pour satisfaire la demande. La supplémentaire casée aujourd'hui à 14 heures est déjà complète... et il ne reste plus qu'une poignée de sièges pour la séance additionnelle de demain à 14 heures également.

Metteur en scène, Yves Baudin avance quatre hypothèses pour tenter d'expliquer l'accueil réservé à la troupe. «D'une part, le spectacle est une réussite, mais on ne peut jamais le deviner avant... D'autre part, le

roman est remarquable. Les histoires sont douces et profondes.» Encore fallait-il en réussir l'adaptation, ce qui ne semble pas être en cause...

Par ailleurs, quand bien même l'auteure finlandaise n'est pas bien connue sous nos latitudes, les Mōumines le sont. «Et le public semble désireux de savoir ce que nous en avons fait...», relève Yves Baudin. Qui ne cache pas que l'originalité des marionnettes – translucides en l'occurrence – aide à la réussite de la scénographie. «Elles sont at-

tachantes et contribuent à notre volonté de mettre l'accent sur l'image», relève le metteur en scène.

Au total, une quantité de petits plus portent cette pièce au pinacle. Elle sera certainement rejouée par la troupe (en février?) dans le cadre des activités scolaires. Mais pour cet automne, demain sera la dernière des Mōumines. «Nous sommes obligés de démonter nos décors demain soir car le centre culturel lance sa saison», regrette presque la cheville ouvrière de la Poudrière. /ste